BOUST

Gisèle et Roger : cinquante ans de vie de couple



Le maire et trois adjoints ont exprimé leur gratitude aux époux Thinus, cadeaux à l'appui. Photo RL

Une délégation municipale s'est rendue au domicile de Gisèle et Roger Thinus pour les féliciter à l'occasion de leurs noces d'or. Mais qui sont ceux dont les liens du mariage durent depuis un demi-siècle ?

R oger Thinus est né le 11 février 1949 à Thionville, Gisèle Leguil le 7 avril 1952, à Thionville également. Ils se sont mariés le 7 avril 1972 à Boust.

Tous deux sont des enfants de

Boust. Ils ont fréquenté l'école primaire du village et se sont rapprochés quelques années plus tard.

À la fin de sa scolarité à l'école primaire, Roger a fréquenté le collège de la Briquerie pour un apprentissage de serrurier. Il est ensuite embauché aux Établissements Fringand. De retour du service militaire, il rejoint ArcelorMittal pour exercer la profession de rectifieur. Il prend sa retraite en 2009. Depuis, il fait de la marche tous les jours. Pas-

sionné d'automobile, il aime les belles voitures de toutes marques et suit assidûment la Formule 1.

Gisèle, quant à elle, a élevé ses trois enfants, adore le jardinage, les fleurs, et cuisine des pâtisseries qui régalent ses enfants et petits-enfants, dont elle s'occupe.

De leur union sont nés Myriam, Emmanuelle et Éric, qui leur ont donné six petitsenfants: Laura, Manon, Nathan, Victoria, Liam et Malia.